

Jahresabschlussfeier beim Oberlandler Gauverband

Zum Dank und als Anerkennung für die viele ehrenamtlich geleistete Arbeit im Jahr 2016 hat die Gauvorstandschaft seine Gauausschuß-Mitglieder zu einer kleinen Abschlussfeier

in den Schützenwirt nach Miesbach eingeladen.

Drei junge Musikanten spielten mit Hackbrett, Ziach und Bariton frisch und boarisch auf.



Bei einer kleinen Ansprache bedankte sich Gauvorstand Hans Schwaiger bei seinen Trachtenkameraden für ihren Einsatz, als Zusatz wurden die Trachtler und ihre Frauen mit einem vortrefflichen Essen und reichlich Getränken vom Schützenwirt versorgt.



Eine Ehrung gabs auch für Hans Schulz, für seine bisherige Tätigkeit als Gruppenvorstand der Gaugruppe Jasberg. Hans Schwaiger überreichte ihm als Dank einen Geschenkkorb und für seine Ehefrau einen Blumenstrauß.